
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito 
de Borebi e setor competente, que estude a possibilidade de continuar a conceder o abono de Natal 
aos funcionários Municipais, como era feito anteriormente.


